



**Antrag der  Fraktion
im Ortsbeirat 12**

Allgemeinmediziner/Kinderärzte Riedberg/Kalbach

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten unter Bezugnahme seiner Stellungnahme ST 1428 vom 7.10.2016 mit der Kassenärztlichen Vereinigung Gespräche zu führen, ob die Arztversorgung mit Allgemeinmedizinern und Kinderärzten im Ortsbezirk Riedberg/Kalbach im Hinblick auf den weiteren gestiegenen Bevölkerungszuwachs in den vergangenen knapp drei Jahren noch ausreichend ist.

Begründung:

Auf Grund des weiteren Zuzugs von Familien mit Kindern auf den Riedberg ist dringend durch den Magistrat zu prüfen, ob nicht zusätzliche Niederlassungen von Ärzten zu den obigen medizinischen Fachgebieten durch die Kassenärztliche Vereinigung ausgesprochen werden können.

Aus der Bevölkerung wurde uns erneut ein großer Bedarf an zusätzlichen Medizinern gemeldet. Vorhandene Ärzte nehmen keinen neuen Patienten mehr an, da sie am Ende ihrer Kapazitäten angelangt sind.

Frankfurt am Main, 09.02.2019

Für die SPD-Fraktion

Susanne Kassold